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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL    20  MARZO  2012    –   ORE    19,00 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il Consiglio 
Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  PASTORE Michele Paolo  
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POERIO Francesco  
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  POMERO Enrico  
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risulta assente il Consigliere: POMERO 
 
in totale con il Presidente n.  24   Consiglieri presenti. 
 
con la Presidenza di :  Dr. Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza  del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7  –  QUALE FUTURO PER LA CASERMA CAVALLI DI PIA ZZA BORGO DORA. 
ORDINE DEL GIORNO. 
 
 
 
 
 
 
 



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 
 

PRESO ATTO 
 

che apprendiamo dai quotidiani torinesi che il 23 gennaio 2012 a Palazzo Chiablese sarà firmato 
l’accordo di valorizzazione fra il Comune, l’Agenzia del Demanio e la Direzione Regionale per i 
Beni Culturali e Paesaggistici; 
che dopo questo passaggio la proprietà dell’ex caserma Cavalli di Piazza Borgo Dora, realizzata da 
Giovanni Castellazzi nel 1867, sarà trasferita alla Città. 
 
 

CONSIDERATO 
 

che da Palazzo Civico spiegano gli obiettivi dell’intesa: “La priorità sarà quella di assicurare la 
tutela dell’edificio con interventi di restauro diretti alla sua conservazione. Oltre a questo, vogliamo 
organizzare una serie di attività sociali e culturali in modo da rendere l’intero complesso fruibile da 
tutti i cittadini”. 
 
 

IMPEGNA 
 
Il Presidente a convocare una I Commissione con gli Assessori Comunali competenti per mettere al 
corrente il Consiglio sul futuro della Caserma Cavalli. 
 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 

Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Al momento della votazione risultano assenti i Consiglieri: Cusanno, Deri, Poerio, Romano. 
 
Il Presidente dichiara approvato l’ordine del giorno con il seguente risultato: 
 
Presenti e votanti :   n. 20 
Voti favorevoli :   n. 20                   


